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Teil 1 - Kompetenz-Feststellung 

4 Wochen 

Start am 01. September 2025  

Ende am 26. September 2025 

Montag – Freitag 8:00 – 15:00 Uhr 

 

Teil 2 – Berufs-Orientierung  

5 Monate 

Start am 13. Oktober 2025 - (19.12.2025) 

Ende am 27. Februar 2026 

 

- Sie lernen den Beruf kennen 

- Sie lernen einen Betrieb kennen –  

- Sie machen ein Praktikum 

- 2 Tage/Woche Mathe + Deutsch-Unterricht 

 

Ziele:  
Deutsch und Mathe für den Beruf lernen.  

Eine Ausbildung finden oder einen guten Job 

bekommen. 

 

Sie … 

• sind über 18 Jahre alt 

• haben einen Gutschein (AVGS) 

bekommen  

• haben ein Sprachniveau ab A2 

Kontakt: 

Ausbildungszentrum-Bau in 

Hamburg Gesellschaft m. b. H. 

Schwarzer Weg 3, 

22309 Hamburg 
 

Rufen Sie uns an: 

Montag – Freitag 

zwischen 08:00 - 15:00 Uhr, 0 40 - 63 90 03 50 

 

oder schreiben Sie eine E-Mail an: 

Sabine Strege, Projektleitung 

sabine.strege@azb-hamburg.de 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wörterbuch:  

Maßnahme = Kurs 

Kompetenz = Können 

Feststellung = Test 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Teil 1 

Kompetenz-Feststellung 
 

Teil 2 

Berufs-Orientierung 

 

Hin zum Handwerk 

13 Berufe im 

Handwerk 

- 

KENNENLERNEN 

UND 

AUSPROBIEREN 

Hin zum Handwerk 

mailto:sabine.strege@azb-hamburg.de


Hin zum Handwerk 
 Kompetenz-Feststellung 

 

 

Berufsbildungswerk der 

Innung SHK-Hamburg 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

BARMBEKER MARKT 19, 22081 HAMBURG 

 

Innung des Kfz- 

Handwerks Hamburg 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

BILLSTRAßE 41, 20539 HAMBURG 

 

 

 

Hin zum Handwerk 
 Kompetenz-Feststellung 

 

 

Bildungszentrum der 

Tischler-Innung Hamburg 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ALBERT-SCHWEITZER-RING 10, 22045 HAMBURG 

 

Ausbildungszentrum-Bau 

in Hamburg Gesellschaft m. b. H. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

SCHWARZER WEG 3, 22309 HAMBURG 

 

 

 

         Hin zum Handwerk 
              Kompetenz-Feststellung 

 

 

SHK 
• Anlagenmechaniker für Sanitär- 

Heizungs- und Klimatechnik (m/w/d) 

• Klempner (m/w/d) 

 

KFZ 
• Kfz-Mechatroniker (m/w/d) 

 

TISCHLER 
• Tischler (m/w/d) 

 

BAU 
• Rohrleitungsbauer (m/w/d), 

Tiefbaufacharbeiter (m/w/d) Rlb  

• Kanalbauer (m/w/d), 

Tiefbaufacharbeiter (m/w/d) Klb 

• Straßenbauer (m/w/d), 

Tiefbaufacharbeiter (m/w/d) Str 

• Asphaltbauer (m/w/d) 

• Beton- und Stahlbetonbauer (m/w/d) 

• Maurer (m/w/d) 

• Trockenbaumonteur (m/w/d) 

• Zimmerer (m/w/d) 

• Fliesen-, Platten- und Mosaikleger 

(m/w/d) 

 


